

durante la vida, en la muerte y por toda la eternidad. *Cum liberali liberalis erit.*

Y ¿cómo no ha de ser esta **CONSAGRACIÓN** eficazísimo instrumento de salvar a las presentes sociedades, dominadas de profundísimo espíritu de egoísmo? Hay de nuevo que reparar el espíritu de largueza en el mundo y esos reparadores serán, cada uno según sus caminos, los que más se afecten en darlo todo por la salud de las almas. Se necesitan espíritus libres de todo interés creado y ajenos a todo interés particular y de comunidad. Hay que sacrificarlo todo al bien común, así nos lo enseñó el divino Salvador al darnos su cuerpo y alma y su divinidad en el supremo Sacramento.

¡Cristianos fervorosos: tiempo ha que os esperamos! ¡Sacerdotes del que redime con su propia sangre: no tenéis derecho a quejaros del estado actual de los pueblos, mientras vosotros no hayáis ido a las almas con la generosidad de Cristo! También os llamamos a vosotros.

¿Oiréis alguna vez nuestros gritos?

En nuestros escondidos Reyes confiamos.

Vn Esclavo

